
滑板比赛主持稿 协会竞选演讲稿(模板6
篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可
以帮助到有需要的朋友。

滑板比赛主持稿篇一

大家下午好

很开心又在这里跟大家见面了，谢谢在座的各位今天过来参
加这个会议，这也是本学期的第一次全体动员大会，也是一
个很难得的机会能够这么多人聚在一起。

回想起我们一起走过的这一个多学期，大家都经历了很多很
多。每个人都成长了不少，这种成长有可能是班级给你的，
也有可能是社团给你的，还有可能是丰富的兼职生活给你的，
无论是谁给了你们这些难忘的经历，请记住，我们在不断长
大的过程中一定要学会不断成长。协会只是一个舞台，能带
给大家的东西并不多，想要在里面学到东西最主要的还是要
靠大家积极的争取以及创造。在座的各位都为协会付出过很
多，像我们日常生活中的值班，像举办过的大大小小的一些
活动，这里面都有着大家的努力，我代表协会在这里谢谢大
家了。

4月17号这一天，就是我们协会换届的日子，师兄师姐们都很
期待这一天的到来，因为我们很开心看到自己带领的师弟师
妹们终于能够独当一面，能够用自己的新思想以及无限的热
情来管理这个协会，陪伴协会更好的走下去。从会员到委员，
对于你们来说这将是一个巨大的跨越，因为它意味着你要有
足够的荣誉感和归属感，要有足够的'能力以及精力来将协会



管理得更好，俗话说：“长江后浪推前浪。师兄师姐们有做
得好的地方也有做得不好的地方，好的地方继续发扬下去，
不好的地方你要改进，直至完美。这是师兄师姐们对大家的
期望，我相信在你们的带领下，职业生涯发展协会会越来越
给力，越来越出色。

谢谢大家。

滑板比赛主持稿篇二

我是人文学院11级人力资源班的刘珊珊，是大学生心理协会
的一名成员。现申请大学生心理协会部长一职。

经过在协会快一年的时间，我发现协会还没有一个明确的定
位。我曾听过关于心协的很多误解，比如：当别人听说你加
入了心协或者是参加了心协活动，他们首先就会用怀疑的眼
神望着你，会怀疑你是否心理不正常。在大多数人的眼里都
认为心协是来治疗心理问题的地方，甚至有一些人都不知道
有心协这个协会，不知道心协到底是干嘛的。这些都是因为
心协没有一个明确的定位。

我认为，首先我们必须端正本协会会员的心态及认识，让他
们了解心协具体的内涵以及重要意义和任务。

心理协会始终以真诚沟通，用心服务，助人助己，发展自我
为宗旨;以创新求实，勤奋，高效为工作方针;以关注心理健
康，创造成功人生为宣传口号;以向广大师生传播心理知识为
各项活动和工作的出发点，引导和帮助学生树立心理健康知
识，学习心理调适，培养良好的心理素质，提高承受挫折的
能力。从而更好的了解自我，发展自我的工作任务。

其次，我们需要把我们对协会的正确认识传达给全校师生，
让其了解关注心理健康，这是我们全校师生所必须要关注的
义务。我们会通过不同的方式，途径来传达这种理念，让心



协真正的给同学们带来好处。

这次我来竞聘心协部长的原因有三：

1. 我个人对心理学有很大的兴趣。我认为心协可以让我学到
许多以前不曾接触的有关人内心活动的东西，可以从一个人
的外在表现看穿其内心，能给我很大的收获感。同时，我喜
欢那些有关心理的团体活动，它让我拥有很强的团体凝聚感，
让我觉得团队的重要性。

2. 如今社会有越来越多的人开始关注心理问题了，对于越来
越多的外在压力，使人们越来越压抑。我想可以通过我们心
协去普及心理健康知识，让同学们更多的去了解关注个人的
心理健康。同时，可以教他们如何去合理宣泄心中的积郁，
让我们所有的在校学生有个健康完整的大学生活，以后能更
好地去适应社会生活。

3. 心协是我们人文学院唯一的一个协会，我院人数本就不多，
所以影响力不大，起不到很大的作用，我想通过壮大我们协
会来让全校师生来关注人文学院，关注心理协会，让心协成
为人文学院的一大特色，让人文学院成为学校的一个特色。

同时，我来竞选心协部长也有三大优势：

1. 就本人而言，我喜欢心理学，所以，我会投入最大限量的
激情活力来带动该协会的发展，我希望通过不同的方式途径
来获取相关的知识经验，我可以通过这个接触到不同类型的
人，从而总结经验进行分享，带动同学们与我一起来关注心
理健康，增强心协在学校的影响力。

2. 我有很强的组织领导能力，在初高中时期，我曾多次与同
学一起组织各项活动，同时，我是一个开朗大方的女孩，对
事情的分寸把握有度，有很强的自控能力，还有很强的语言
沟通能力，我会利用自身的优势来壮大增强本协会。



3. 我上一年又学习有关心理学方面的知识，同时参加了多次
素质拓展和团体活动，这些活动增强了我的心理素质和团队
意识，能让我从所学的东西中得到经验，从而带领好下一批
新的成员。

对于本协会以后的发展，首先，我们会在人数上来扩大本协
会，在下一期的招新时期，我们会通过多种方式途径为本协
会吸收大量新成员。然后，我会对本协会内部的岗位和规章
制度重新进行编排，分配，推陈出新。其次，让每个协会成
员把口号，宗旨熟记于心。既而，我会对下个学期本协会的
整体活动任务进行计划，加强协会团队凝聚力，多带领会员、
同学组织相关活动，如：观看心理电影，进行素质拓展，开
展团体辅导活动等，让同学们在游戏活动中关注心理健康，
宣泄心理压力，丰富大学生活。最后，我会带领成员组办好
每一场大型活动，如：cs90测试，心理保健员培训，元旦晚会，
5.25心理健康周等。

上述即我对本协会的初步规划。

望校团委领导能给我这次机会，让我和心协一起成长、壮大，
一起成为一个特色。

滑板比赛主持稿篇三

在过去的一年里，我在车坛可谓平淡无奇，毫无出息。山地
赛我没有勇气，公路赛我没有耐力，裸骑赛我没有面皮。但
我却因车协而着迷，因青春而不羁。经过车协一年的洗礼，
我的脑细胞已被严重侵袭，脑海里时刻漂浮着车身的影子，
回忆着车轮的轨迹。在我心中华师车协无与伦比，我觉得车
协的成功不在于有傲人的人气，辉煌的成绩，而在于是否处
处弥漫着幸福的气息。对不起，华师车协确实人人欢喜，活
动天天约你！

六月温高气爽，砚湖碧波荡漾，本人站在讲台上，竞选车协



会长。小人其貌不扬，思想荒唐，做事慌忙，行为举止跟林
肯一模一样。但是本人热血激昂，身体健康，责任心强，臂
弯有力量，脑袋有思想，遇事会礼让，眼光向前望，带队向
前方。原本视会长一职无能去当，现在觉得“have a try”也无
妨。

首先，没有改革就没有进步，若本人当选会长这一职务，我
会大力推展“垂脸听政”制度。随着这一制度的颁布，我们
车协将会踏上通往胜利的征途。这种“垂脸听政”制度，就
是让每一个人都得到悉心的照顾，让每一个人都得到充分的
保护，让每一个人都能尽情地倾诉，让每一个人忘记心中的
痛苦。这一年车协的成就大家有目共睹，下一年我们将继续
努力为车协编写幸福的乐谱。

第二，我希望能够通过一〇届部长层和干事层的努力关怀，
为车协争取到更好的平台。加强与各高校车协的沟通往来，
为同学们创设出一个更好的交流平台。可以通过与各高校同
学共同出游等活动安排，让同学们在欣赏大自然美景与锻炼
身体之外，还可以使你心身极度澎湃。

第三，我希望能在自己的任期内使华师车协完成创新性的创
举。包括部门常规建设和个人骑行兴趣，以及专业自行车竞
赛人才的培育。也希望华师车协能够成为使车迷迈向车手的
梦想领域。为车协，为华师争得更多的荣誉！

谢谢大家，希望大家给我以信任，与华师车协共成长！

滑板比赛主持稿篇四

大家好！

各位评委，各位领导，各位同仁，今天，站在这里的我，恰
如在站台等候上车的.旅客，手中的车票已经攒出了汗渍，但
是，我相信沿着在座各位开辟的绿色通道，自己一定能够搭



上今天的幸运快车！写你们可以支持我。我是来自英语四班
的李鹏飞。今天我要竞选的是青年爱心志愿者协会的会长一
职。

进入农大之后，我开始了一段崭新的生活。开学伊始，我在
犹豫与彷徨之中没有参加班级临时负责人的竞选，事后有些
后悔，所以在学生会纳新时我毅然决定参加主席团的竞选，
很幸运，我光荣的成为其中一员。后来，又在班委选举时，
我成功当选为信息宣传委员，并且在社团纳新时我又搭上了
青爱的末班车，成为一名临时负责人。当然在我感到庆幸的
同时，也感到了压力，因为肩上的胆子好重。我告诉自己，
只要努力了，就一定可以做好的。机会是自己争取来的，绝
不能辜负了自己。是的，我是这样想的，也是这样做的。当
然，我也知道这是一个需要不断学习积累的过程，而我也正
从师哥师姐身上学到了很多，不光是工作方法和思路，更多
的是为人处事，教我如何适应这个团队，这种生活。于是，
在他们的帮助下，我开始尝试着自己去做点什么。而正是在
我们整个团队的合作努力下，我们青爱在这短短的几个月里
共组织了大大小小的十多次的活动，特别是创办了“福利院
一帮一”的精品活动，广受好评。所以在这里，请允许我代
表我自己对帮助指导过我的师哥师姐们表示衷心的感谢，对
我们这个充满凝聚力与向心力的团队表示衷心的感谢。每当
走在校园里，隐约听见背后有人嘀咕着我们青爱时，我就很
开心，特别是看到又有许多同学陆续加入我们社团，现在的
青爱，成员已经上百，成为我院最大的社团。我想，这或许
也正是吸引我此时此刻站上这个讲台的原因之一吧。

一、加强协会内部文化建设和机制建设

青年爱心志愿者协会是一个温馨、温情的大家庭，作为目前
我院最大的社团，内部文化建设决不容忽视，我们要通过制
定我们外院青爱自己的会徽，自己的会歌，凝练我们协会自
己的志愿者精神等，增强文化氛围，提升团队凝聚力与向心
力；同时，鉴于目前协会内部虽有部门分工，实则责任不清，



效率低下的情况，我们要着重加强协会内部机构和制度建设，
明确分工与责任，完善相关的章程和制度建设，增强组织性
和有序性，提高工作效率。

二、丰富活动形式，提升活动质量与品位

我们的协会都是以活动作为载体，所以必须要创新思路，多
向其他兄弟社团学习，不断积累经验教训，开展丰富多彩的
各种活动，带领大家走出去，来提高成员及同学们的积极性
与参与度，最重要的是要突出活动举办的价值与意义之所在，
真正使更多的成员或同学在实践中受到启发，得到锻炼。

三、重点做好活动经费筹集、申报和使用工作

经费筹集方面，鉴于目前社团活动量大，申请经费少的现状，
我们机构中专设财务部，主要通过收集、攒卖塑料瓶等方式
自行创收经费，保证活动的举办；经费申报与使用方面，一
是要严格按照社管委的申报制度开展工作，二是要做好档案
资料的记录和整理，并定时公示经费使用情况。

不容置疑，在各位领导面前，我还是一个才疏学浅、相对陌
生的学生或者新兵；凭心而论，我到青协时间短，参加竞争，
我一无成绩，二无资历，三无根基，优势更无从谈起。倒是
拿破仑的哪句“不想当将军的士兵不是好士兵”在激励着我
斗胆一试，响应学校号召，积极参与竞争，我不敢奢求什么，
只想让大家认识我、了解我、帮助我，抑或喜欢我、支持我。
也正因为如此，我更加清醒地看到了自身存在的差距，促使
我在以后的工作当中，励精图治，恪尽职守，努力学习，勤
奋工作，以绵薄之力来回报你们。

谢谢大家！



滑板比赛主持稿篇五

大家好!很高兴能参加电子科技协会的会长竞选!

我是来自物理学院电子科学与技术专业__级2班、协会研发部
的___。也许大家会感到奇怪，我怎么会又来竞选会长。上周
我们在实验室，会长问我愿不愿意留下来时，我并没有说要
留下来。因为我也不知道。因为当时我还是没有考虑清楚自
己要不要考研。通过激烈的思想斗争及各方面原因尤其是家
庭原因的考虑，我最终还是选择了大四毕业时参加工作放弃
考研!正如会长所说，要想获得一些东西就必须舍弃一些东西。
放弃了考研，我已做好了迎接挑战的准备。我加入电子科技
协会已经两年了。虽然已经在协会待了两年，但是，总是感
觉自己还没有完成自己的使命。所以，我又一次地站在了这
里。

去年大概也是这个时候，我也站在这里，同样也是竞选协会
会长，我失败了!后来了协会安排我去了技术部。我和田部长
做了一下分工，他主要负责技术指导，我主要负责人员管理。
在技术部人员管理上，我面临了许多困难和压力。大家都知
道，技术部是协会里会员数最多的一个部，当然，人员管理
也就成了一大难题。刚开学那个月，我想大家刚进协会，积
极性比较高，又加之协会当时有一些培训课，大家比较忙。
而当时学生会事情比较多，所以我并没有花很多时间在协会
里!可能这也是我的一大失误!第一次开部门会议时，有一两
组组长告诉我他们组已经有人联系不上了。通过组长的反应，
我知道了原因：在协会没事干!与预期的相差太远!

这让我头疼了，咋办呢?经过一个礼拜的思考，我和部员们想
出了一个方案：让他们下去自主学习，或查资料做一些东西。
并且在每周开部门会议时，各组组长做一个情况汇报及成品、
成果展示。

方案执行得还算可以，调动起了大多数组员的积极性!



再后来，快考试了，我想大家都应该把工作重心放在复习备
考上，也就没有再让他们继续下去!

今天，我又一次站在竞选台上，一副势在必得的信念竞选会
长一职，因为通过又一年的学习锻炼、能力培养，我已经具
备了当协会会长的能力。

大一时的班干部、大二时的协会干部、学生会干部经历锻炼
了我的组织能力、人际交往能力。大家都知道，一个好的篮
球教练不一定篮球打的最好，好的篮球教练是能够在比赛中
统筹全局，在平时能发现人才，培养出优秀球员的教练。同
样，电子科技协会会长不一定要是电子方面是最强的，更重
要的是要有良好的组织管理能力，有责任心，有服务同学的
热情，能够处理好协会各项工作，这是作为一个协会带头人
所必须俱备的理论能力，我想也是大家对我的要求。

如果我当上了会长，我想我除了要做好自己的本质工作外，
我还会花大量的时间在人员管理上，因为我认为人员管理是
当前协会的急切任务。我打算让每个部的部长负责部门一切
本职工作，而副部长主要负责部门人员管理工作。我会定期
与副部长们一起探讨部门、协会人员管理知识、技术，我想
通过我们的共同努力一定能把协会的会员管理工作做得更好!
把会员流失率降到最低!

虽然，我不相信承诺，我相信实际行动。但是，成功学大师
陈安之说，当众承诺是推向成功的前进动力。所以，我还是
要作一次当众承诺，我承诺：如果我被当选为会长，我将尽
全力完成协会和同学交给我的任务，使电子科技协会成为一
个积极团体，成为同学们信赖的组织，让会员流失率降到最
低。

这是我今日的梦想或者说目标，行动是用来证明这一切的最
佳方法。



最后，谢谢你们的时间!谢谢你们的支持!希望你们能给我这
个机会，希望我们能共同创造出奇迹，谢谢!

滑板比赛主持稿篇六

大家好，我今天非常荣幸能来参加竞选。

首先我先做个自我介绍，我来自20xx级小学教育(数学)专业，
我叫倪斌，大家都知道四川成都的都江堰吧!知道它是谁建的
不?没错是李冰，而巧合的是，我也叫倪斌。父母给我起这个
名字是希望我文武双全，做一个全面发展的人。

今天我竞选的职务是协会部部长。熟话说：近水楼台先得月
作为协会部的干事，我有了比别人更加了解协会部工作的优
势;再者，我是小学教育(数学)专业，一个理科生，所以做事
都会用理性的头脑，理性的看问题;我还有一个优势，你们一
看就知道了，没错我是男生，都说男女搭配，干活不累，作
为一个女生占大多数的师范院校的男生，我拥有了很多相对
的优势，比如：坚强，勇敢，富有责任感。

为什么竞选协会部部长呢?

第二，协会部的所有兄弟姐妹们都很关心照顾我，尤其是部
长和副部长们对我的看重，我要继他们的脚步把协会部办的
更好，更出色!

我高中当过学习委员，把班级管得很好，大学是图书馆助理、
协会部干事，锻炼了许多。同时我也组织同学参加排球、篮
球、拔河比赛，成绩突出，所以我的组织能力不错。我认为，
做任何一件事责任心最重要，责任心驱使我克服种种困难。
在协会部工作期间，我发现了一些协会部工作上的不足之处，
如：协会部与7大协会的衔接不是很好。要是我当上的协会部
部长，我一定把协会部现在存在的一些问题好好改正，尽量



做到完美，也请大家监督。

最后，希望大家支持我，我一定不会让您失望!同时感谢评委
们坐了这么久聆听我们演讲，你们辛苦了!

谢谢!


